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"Blazenko ist Gold wert für uns": Lukas Ossenkopp im Interview

 Beim Internationalen Heide-Cup in Schneverdingen wurde der HSV Hamburg zwar Letzter, verkaufte
sich als Drittligist unter Bundesligisten und Champions-League-Teilnehmern jedoch teuer. Die Bilanz
von Lukas Ossenkopp fiel nach dem letzten Spiel am Sonntag entsprechend positiv aus. Im Interview
sprach der Rückraumspieler über den Auftritt in der Heide, Neuzugang Blazenko Lackovic und die
Fans ... 

Lukas, wie fällt euer Fazit vom Heide-Cup aus?

Lukas Ossenkopp:
Insgesamt sehr, sehr positiv. Wir haben in allen Partien über weite Strecken mitgehalten, gerade im Spiel
gegen Kristianstad. Wir hatten sie wirklich lange am Rand der Niederlage- und das, obwohl man natürlich
festhalten muss: Als Drittligist waren es am Wochenende alles Gegner, die eigentlich deutlich über unserem
Niveau liegen. Meiner Meinung nach hat man über weite Strecken jedoch gar nicht gesehen, dass da so
große Unterschiede in der Spielklasse herrschten. Deshalb sind wir natürlich zufrieden.

Was war spielerisch besonders gut?

Lukas Ossenkopp:
Ich denke, wir können gerade mit unserer Abwehr zufrieden sein. Wir haben in keinem Spiel mehr als 33
Gegentore kassiert - und das gegen Mannschaften, die in der Champions League und in der oberen
Bundesligahälfte mitspielen. Woran wir sicherlich noch arbeiten können, ist unsere Effektivität, gerade bei
freien Chancen.

Wie haben sich die Neuzugänge integriert?

Lukas Ossenkopp:
Ganz gut - und man sieht auch sehr gut, dass sie uns alle weiterbringen. Wir haben bereits eine sehr, sehr
stabile und homogene Formation - auch, wenn wir mal wechseln. Wir sind da auf einem sehr guten Stand
und fahren am Wochenende optimistisch nach Hagen.

In Blazenko Lackovic habt ihr einen sehr erfahrenen Neuzugang, der mit dem HSV Deutscher Meister und
Champions-League-Sieger wurde. Welche Rolle spielt er in der Mannschaft?

Lukas Ossenkopp:
Er ist mit seiner Erfahrung Gold wert für uns. Er hat alles gesehen, alles gewonnen und teilt das mit uns.
Natürlich spielt er und ist damit eine gewisse Konkurrenz, aber er bringt uns einfach auch unheimlich weiter.
Gerade in stressigen Situationen können wir uns viel bei ihm abgucken.

Ein Wort zum Abschluss noch zum Heide-Cup. Wie findest du das Turnier?

Lukas Ossenkopp:
Das ist super! Ich bin das zweite Mal dabei und es ist einfach top-organisiert. Als Drittligisten gegen solche
Mannschaften spielen zu dürfen, ist natürlich auch sportlich ein Highlight. Es bleiben keine Wünsche offen.

Und ihr konntet in Schneverdingen - mal wieder, muss man schon sagen - auf eure Fans bauen ?

Lukas Ossenkopp:
Es ist unglaublich, wie sie uns unterstützen. Es ist ein Vorbereitungsturnier und es sind 300 Fans da und die
stehen hinter uns; auch, wenn es ein paar Minuten nicht läuft. Das ist gigantisch. Es wäre natürlich schön,
wenn wir ihnen doch mal einen Sieg schenken könnten (schmunzelt). Immerhin waren wir gegen
Kristianstad davon nicht so weit davon entfernt ?

Eure Fans nehmen den Sieg aber auch sicherlich lieber in der Saison als hier, oder?

Lukas Ossenkopp:
Ja, natürlich - oder nächste Woche im Pokal (lacht).
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